



Rodrigo Maturana

Bomba Magallanes retorna reliquias de la compañía a su cuartel

En una ceremonia que tuvo un especial significado para la centenaria institución, la Bomba Magallanes -fundada el 14 de junio en 1889- realizó anoche una marcha de retorno de las reliquias de la Primera Compañía a su remozado cuartel de calle Roca, tesoros que datan de 1892 y corresponden a la Bomba Palanca Continental junto a los gallos de transporte y mangueras. En su desplazamiento los voluntarios fueron acompañados por las bandas de la Tercera Zona Naval y del Instituto Don Bosco.

Exejecutivos de Nova Austral condenados por contaminación de aguas y declaraciones falsas

3. CRÓNICA

Eso sí, la justicia absolvió a las cuatro personas de la acusación del Consejo de Defensa del Estado que los sindicaba de ser autores del delito de fraude de subvenciones.



2. CRÓNICA

Salva de milagro luego de que la casa donde vive fuera chocada en el barrio 18



Fotos: Germán López Madero